

# *Puerto Rico entrenará en Arizona, con vista al Clásico Mundial*

---



La Habana, 20 oct (ND/RHC) El equipo subcampeón del pasado Clásico Mundial de Béisbol 2013, Puerto Rico, dará sus toques finales previo a la próxima edición del certamen en marzo de 2017, en el complejo de entrenamiento primaveral de los Rockies de Colorado en Arizona, según dio a conocer ayer el gerente general de la novena, Alex Cora.

“Nos toca en el complejo de Colorado. Se llama el Salt Rivers Fields. Ese lo comparten Colorado (Rockies) y Arizona (Diamondbacks). Es el mejor complejo de Arizona”, destacó Cora, exjugador de Grandes Ligas.

El sitio se destaca por una panorámica vista de las montañas, pero es considerado también de lo mejor en instalaciones de entrenamiento del béisbol de las Mayores.

Aunque no hay una fecha concreta aún, Cora estima que Puerto Rico estaría entrenando allí unos tres días entre el 4 al 7 de marzo, para entonces viajar y arribar a Guadalajara el día 8, donde entrenarían en la sede en la víspera del inicio de la primera ronda del Clásico el 9 de marzo de 2017.

Puerto Rico jugará en México esa primera ronda contra otros tres rivales: Venezuela, Italia y el anfitrión.

En lo que respecta a la confección del equipo, el gerente general indicó que a mediados de noviembre se tendrá un panorama más claro, pues se supone que para esa fecha se conozca con qué jugadores se podrá contar y con cuáles no.

“Hace como dos semanas tuvimos que entregar una lista de 50 jugadores... de interés le llaman. Es una lista que es flexible, obviamente, de acuerdo a la disponibilidad de los jugadores, las lesiones, los que no pertenecen a organizaciones, etc. No es una lista blanco y negro, diría que es más o menos gris, en el sentido de que hay nombres que no están ahí en esa lista, pero que nosotros contamos con ellos”.

“Ahora va a un proceso. MLB (el béisbol de Grandes Ligas), se lo lleva a los equipos (las organizaciones de las Mayores cuyos jugadores son interesados para representar distintos países) y de ahí partimos. Pero por lo menos nos sentimos bien con los que estamos. Las conversaciones con algunos de ellos siguen... las tenemos todavía. Yo tengo que ir a Nueva York a mediados de noviembre y me imagino que ahí nos darán más detalles del torneo y de los jugadores que están disponibles”, agregó Cora.

En esa lista, dijo, sobresalen nombres como los de los lanzadores Jake Arrieta (Cachorros de Chicago), Marcus Stroman (Azulejos de Toronto) y Mychal Givens (Orioles de Baltimore), el del tercera base Nolan Arenado (Rockies de Colorado) y el del jardinero George Springer (Astros de Houston).

“Esa lista es más bien para ver dónde estamos parados, en cuestión de la regla, quién es elegible y quién no. Es parte del proceso. Givens, Arenado, Stroman, George, son los nombres que en esa lista para mí son más importantes en el aspecto administrativo, porque nos va a aclarar (con quiénes contar)”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109423-puerto-rico-entrenara-en-arizona-con-vista-al-clasico-mundial>



**Radio Habana Cuba**